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第15回全国防災連絡会議2019(徳島) 参
加者アンケート
33 件の回答

無題のタイトル

参加者の属性（１）年齢層

33 件の回答

参加者の属性（２）性別

33 件の回答

30歳未満
30歳以上40歳未満
40歳以上50歳未満
50歳以上60歳未満
60歳以上70歳未満
70歳以上80歳未満
80歳以上

9.1%

9.1%

9.1%72.7%

男性

⼥性

100%
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参加者の属性（３）保有資格等

31 件の回答

参加者の属性（４）⽇本技術⼠会会員

31 件の回答

参加者の属性（５）居住地域

33 件の回答

技術⼠

博⼠

100%

会員（正会員、準会員）

技術⼠だが⾮会員

96.8%

北海道

東北地⽅

関東地⽅

中部地⽅

北陸地⽅

近畿地⽅

中国地⽅12.1%

9.1%

39.4%

15.2%
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基調講演について（講演時間）

32 件の回答

基調講演について（講演内容）

32 件の回答

基調講演について（質疑応答）

31 件の回答

四国地⽅

1/2
15.2%

⼗分だった

不⾜していた

到着が遅く聴講できなかった

9.4%

87.5%

たいへん良かった

良かった

普通

あまり良くなかった

良くなかった

途中からの聴講のため不明

56.3%

37.5%
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地域本部報告について

32 件の回答

パネル討論について（全体的な印象）

32 件の回答

⼗分だった

不⾜していた41.9%

たいへん良かった

良かった

普通

あまり良くなかった

良くなかった

所要により、不参加

18.8%

18.8%

59.4%

たいへん良かった

良かった

普通

あまり良くなかった

良くなかった
9.4%

18.8%

65.6%
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パネル討論について（テーマ）

32 件の回答

パネル討論について（時間配分）

32 件の回答

パネル討論について（⾃由意⾒）

4 件の回答

ここ2〜3年同じような災害⽀援をテーマとした内容であり、⼿詰まり感がある。各⽀部ともさらに⼀歩
進んだ積極的な対応が必要ではないか。

災害協⼒を考える上で、復旧と復興は切り離すべきと考えます。復旧は短期的なもので各会社の技術⼠

が対応しており、技術⼠会が関係することはほとんどありません。⼀⽅、復興は⻑期的であり、技術⼠

が

新鮮で興味深いテーマだった

既知のテーマであったが、興

味深く聞けた

普通のテーマでよくあるパネ

ル討論だった

テーマ選定があまり良くなか

ったが、興味深く聞けた

テーマ選定が良くなく、時間

の無駄だった

12.5%

12.5%

75%

会場討議を含め、概ね適当な

時間配分だった

会場討議時間が不⾜していた

会場討議時間が⻑すぎ、散漫

であった
15.6%

84.4%
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会や様々な⼠業関係者が協⼒して進めるべきと考えます。

業としている会員と企業内技術⼠がいて議論がいつも散漫

討論を深めるための⼯夫が必要と感じた。時間に応じて、討議を絞る⽅がよいと思う。

徳島宣⾔について

32 件の回答

このコンテンツは Google が作成または承認したものではありません。 不正⾏為の報告 - 利⽤規約 - プライバシー
ポリシー

良い宣⾔だった

普通の⽂章で新鮮みに⽋けた

あの時間内に取りまとめるの

は無理である

良い宣⾔だった。宣⾔に対す

る、今後の実⾏性を次回の⼤

会で確認する必要がある。

状況を踏まえた良い宣⾔の内

容でした

9.4%

84.4%

 フォーム

https://docs.google.com/forms/d/1qx_iwDA_b8xOoz4nJLVqNcUgXJVfn3IsCKl9JBKAzSQ/reportabuse
https://policies.google.com/terms
https://policies.google.com/privacy
https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms

